

Meditation

Was unterscheidet Christen
von Menschen, die nicht glauben können?
Wodurch wird sichtbar
dass Jesus der Gesandte Gottes ist
an den wir glauben?
Woran kann die Welt erkennen
dass wir zu Gott gehören?

Jesus zeigt uns den Weg:

Frieden statt Streit
Versöhnung statt Hass
Einheit statt Gegeneinander
Freundschaft statt Misstrauen
Gerechtigkeit statt Selbstsucht
Begegnung statt Einsamkeit
Freude statt Missmut
Liebe statt Egoismus.

Wir sollten uns unterscheiden
von den anderen
damit die Welt erkennt
dass Jesus der Gesandte Gottes ist.

Er, der für uns eintritt
und mit seiner Liebe
für immer bei uns bleibt.